

## Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue No

## La hispanista francesa Françoise Dubosquet, mantenedora del XXXV Certamen Internacional de Poesía de la Orden Literaria

Con las últimas luces del pasado 28 de agosto tuvo lugar la ceremonia de entrega de premios del Certamen Poético Internacional en el tradicional marco de los Claustros del Convento de Santo Domingo, que este año ha cumplido su XXXV edición rindiendo homenaje a la poesía y a Francisco de Quevedo.

La francesa Françoise Dubosquet fue la mantenedora del acto. Catedrática de Estudios Hispánicos en la Universidad de Rennes-2, está especializada en estudios hispánicos, de donde ha sido Decana de su Facultad hasta este mismo año, y directora del máster en Estudios Ibéricos y Latinoamericanos de su universidad, de donde es licenciada, así como por la Universidad Autónoma de Madrid.

Como cada año el certamen daba comienzo con el depósito de la corona de flores al pie del busto de Quevedo y la entrega de un ramo de flores por parte del Gran Maestre y Caballeros de la Orden a las musas de Don Francisco, encarnadas en las Damas de la Feria y Fiestas.

A continuación el Gran Maestre, Juan José Guardia, dedicó palabras al insigne poeta en "Versos para un funeral: ...Fue en la Mancha de las Españas donde, aterido amante, tú, don Francisco de Quevedo y Villegas, te llevaste los grillos la voz -columna furiosa de semillas y vinos aurorales..."

Más tarde, Presentación Pérez, Escribana mayor de la Orden, leía el acta del jurado calificador, del que formaron parte personas del mundo de la cultura y de las letras como Juan José Guardia Polaino, Miguel Blasco Alberite, Juana Pinés Maeso, Antonio Gómez Rufo, Antonio León García y Presentación Pérez González.

Este año han concurrido 408 trabajos procedentes de una gran variedad de lugares de la geografía nacional, Europa y América. El Maestre de Ceremonias, Clemente Plaza, fue citando a los distintos ganadores de cada una de las categorías, que subieron al escenario, acompañados de las Damas de Ceremonias de la Orden, Rosa Mª Molina y Saray Ferrer, para jurar o prometer su cargo, recitar las obras galardonadas y recibir sus premios.

El Premio "El Buscón", para menores de treinta años, con investidura de Dama, entrega de pergamino y 300 euros, este año ha recaído en Alejandra Virginia Hernández Valido, natural de Los Realejos, Santa Cruz de Tenerife, por su poema "Guardia de cirugía".

Oscar Martín Centeno, natural de Alcobendas, Madrid, que ha sido galardonado con el premio Tema Libre, dedicado al poeta infanteño fundador de la Orden, Rafael Simarro, con investidura de Comendador, entrega de pergamino y 600 euros por el poema titulado "El recuerdo de todo lo que arde".

Por último se recibió al ganador del premio "Don Francisco de Quevedo", dotado con 900 euros e investidura con el grado de Gran Comendador. Este año el premio ha recaído en el poema "Hijos del polvo, Tríptico Quevediano", del poeta Miguel Sánchez Robles, natural de Caravaca de la Cruz, Murcia.

Finalizada la lectura de las obras ganadoras, el escritor y Caballero de la Orden Literaria Antonio Gómez Rufo presentaba a la mantenedora de esta edición del certamen, Françoise Dubosquet



Françoise Dubosquet, Mantenedora del Certamen

como una de las personalidades más importantes del pensamiento y la educación francesas, desgranando parte de su extenso e intenso currrículo. Durante su disertación, Dubosquet habló de "la necesidad de conservar la cultura eterna, la cultura verdadera, garantizando el acceso de todos a la cultura". Otro de los ejes de su discurso se centró en la palabra como "actitud ante la vida, palabras que son señas de identidad, son la memoria". Destacó, para terminar refiriéndose a Quevedo como "uno de los eslabones de esta gran tradición literaria" y a la poesía con citas a Celaya como "ese arma cargada de futuro" o a las canciones de Paco Ibañez, el cantautor más conocido en Francia. "La palabra -dijonace para saciar la sed de cultura, belleza y esperanza, desvelar el alma de todo un pueblo... y de este pueblo de Villanueva de los Infantes, actor y promotor de la poesía en herencia asumida..."

Por último, respetando el ceremonial tradicional de este acto, los caballeros de la Orden Literaria, acompañados de las Damas, abandonaron el convento de Santo Domingo para depositar la corona de flores al pie del busto de Don Francisco de Quevedo que se encuentra en la cercana Plaza de San Juan, a la vez que se derramaban los versos del Caballero Pablo Navarro, dedicados a D. Francisco.



Premiados en el XXXV Certamen Internacional de Poesía

## Talleres La Ese Villanueva de los Infantes, S. L.

Servicio Oficial CITROËN

Teléf. 926 350 058

VENTA Y REPARACIÓN DE COCHES NUEVOS Y USADOS MECÁNICA, CHAPA Y PINTURA

Taller. c/. La Ese, 3

REPARACIÓN EN BANCADA

**VILLANUEVA DE LOS INFANTES**